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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.04.2022 öffentlich 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und 

Verkehr 

11.10.2022 öffentlich 

   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in der Greifswalder Straße wurde die Streuobstwiese ohne Fällgenehmigung gefällt. Der Presse1  

ist zu entnehmen, dass 22 Bäume ohne Genehmigung gefällt wurden. Ich erlaube mir daher 

folgende Nachfragen: 

 

1. Wie viele Bäume wird es für diese Stelle in der Greifswalder Straße als Nachpflanzung für 

die gefällten 22 Bäume geben? 

2. Wie viele Bäume mussten in den letzten 5 Jahren als Nachpflanzungen in Erfurt insgesamt 

gesetzt werden? (Bitte aufschlüsseln pro Jahr: Fällungen und Ersatzpflanzungen) 

3. Wie viele Bäume wurden aus den angeordneten Nachpflanzungen bisher realisiert? (Bitte 

Differenz aufschlüsseln und die Gründe warum Nachpflanzungen ggf. nicht realisiert 

wurden.) 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

19.04.2022, gez. i.A. xxxxxx   

Datum, Unterschrift 

                                                             
1 https://www.thueringer-allgemeine.de/regionen/erfurt/22-erfurter-obstbaeume-illegal-gerodet-

id235079237.html 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, Herr 

Perdelwitz 

    

Titel der Drucksache: 

Offene Nachpflanzungen in Erfurt 
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